

**ENSAYO:**

**FASES Y ETAPAS DE UN PROYECTO**

**MATERIA: TALLER DEL EMPRENDEDOR**

**LIC. Likza Hally Muñoz**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**Angela Lizbeth González Figueroa**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**9º. Cuatrimestre “C” Trabajo Social Semiescolarizado**

**Frontera Comalapa, Chiapas**

**15/05/2020**

## INTRODUCCIÓN

En el presente trabajo se pretende conocer la importancia que tiene el tema de elaboración de proyecto, como primer apartado es importante dar a conocer la definición. Un proyecto se refiere a un conjunto articulado y coherente de actividades orientadas a alcanzar uno o varios objetivos siguiendo una metodología definida, para lo cual precisa de un equipo de personas idóneas, así como de otros recursos cuantificados en forma de presupuesto, que prevé el logro de determinados resultados sin contravenir las normas y buenas prácticas establecidas, y cuya programación en el tiempo responde a un cronograma con una duración limitada.

El tema trata acerca de la planeación que se lleva a cabo para poder realizar la elaboración de un proyecto y de esta manera lograr los objetivos que se desean tomando en cuenta cada paso o etapas para así lograr lo planeado con éxito, ya que un proyecto tiene un ciclo de vida que es la secuencia de las actividades necesarias para alcanzar lo propuesto, la cual va desde su inicio hasta su entrega es decir cuando el proyecto ha sido logrado.

## FASES Y ETAPAS DE UN PROYECTO

Los proyectos son metas a cumplir, son actividades trazadas para poder lograrlos, un proyecto no se podría llevar a cabo sin los pasos y actividades planeadas, un proyecto no planeado y distribuido no llega al objetivo deseado. A lo largo de nuestra vida siempre tenemos proyectos que cumplir, desde el proyecto de terminar nuestros estudios hasta lograr otras cosas más grandes.

### FASE DE INICIO

La primera fase es la fase de inicio de un proyecto la cual nos ayudara primeramente a identificar una idea acerca de lo que se quiere o los objetivos del proyecto para que de esta manera se defina el objetivo a seguir y de la misma manera seleccionar el personal que participara y asignarles las responsabilidades que desempeñaran cada uno. Nos hace mención también que en esta etapa e de gran importancia la comunicación ya que por medio de ella se aclararan dudas y de esta forma estarán mejor preparados.

En esta fase el requerimiento de la comunicación juega un papel fundamental es la clave en esta fase. Cuando la primera reunión de contacto con todo el equipo se lleve a cabo, tenemos como prioridad informar de los objetivos del proyecto para aceptar un compromiso entre todos.

### FASE DE DISEÑO DE UN PROYECTO O PLANIFICACIÓN

La segunda fase ya tiene trazado el objetivo que se tiene que alcanzar y que roles tendrá cada integrante del equipo. De igual manera se va definiendo los recursos que se tienen al alcance y en qué tiempo se lograra.

En esta fase se da el paso de contar con programas de planificación y diseño, el tiempo y recursos materiales y económicos, el equipo tomara un modelo para poder comenzar con la elaboración del proyecto.

### FASE DE EJECUCIÓN O DESARROLLO

Esta fase se va dando el avance de planificación del proyecto a medida de que este va avanzando, está coordinado y va de la mano con la fase del diseño ya que en ella se aprueban, lo antes planeado y se va comprobando si va conforma a lo que se había establecido en la fase de diseño y sobre todo tomando en cuenta el objetivo.

## FASE DE ANÁLISIS DE UN PROYECTO

En esta fase se toman en cuenta las tres fases para ver el avance del proyecto y ver si se está alcanzando el objetivo tener un análisis y considerar los riesgos que pueda surgir y así poder minimizarlos. La fase de análisis como bien lo dice su nombre es analizar es decir tomar en cuenta la factibilidad del proyecto es por eso que es necesario el análisis continuo y bien definida puede prevenir algunas de las causas por las que fracasan los proyectos y contribuye en la consecución de los objetivos propuestos.

## FASE DE EVALUACIÓN DE UN PROYECTO Y LECCIONES APRENDIDAS

En esta última fase es la que se toma en cuenta que todo haya salido bien es decir el logro que ha obtenido meta, objetivos y finalidades ya que la evaluación es un proceso de valoración en el cual se analizan todos los elementos que intervienen en el proyecto.

Evaluar no es solo valorar sino es también analizar bien los datos de manera continua a pesar de la importancia de este proceso al alcanzar el éxito ya que todo suele centrarse solo en los resultados finales, si tener en cuenta las otras etapas porque solo en ella se ve reflejado el esfuerzo de su trabajo.

## CONCLUSIÓN

Como conclusión de acuerdo con el ensayo realizado pude darme cuenta que es de gran importancia saber las fases que se deben utilizar en la elaboración de un proyecto ya que por medio de ellas llevaremos a cabo una buena organización o planeación del mismo, tomando en cuenta que cada proyecto tiene que tener un fin u objetivo propuesto para que de esta manera el equipo de trabajo se plantea metas a alcanzar lo cual ara que día a día nos esforcemos más para lograrlo.

En el ámbito profesional y laboral en un determinado tiempo y momento estaré desempeñando mis conocimientos adquiridos, ya que será de mucha ayuda y poder realizar bien algún tipo de proyecto, al mismo tiempo ser líder ponerlo en práctica con otras personas.

## BIBLIOGRAFIA:

*Fases de un proyecto [Claves para su desarrollo] [blog.comparasoftware.com](http://blog.comparasoftware.com)*

*<https://es.slideshare.net/jspbjoala/Elaboracion-de-desarrollo-de-proyectos>*